Kinderkleiderbasar

Hier möchte ich Ihnen einen kurzen Einblick in den alljährlich stattfindenden Kinderkleiderbasar geben. Immer im Frühjahr, meist März, und zwei Wochen nach den Sommerferien findet der Kinderkleiderbasar am Bildungszentrum St. Konrad statt.

Viele Wochen vorher werden Helfer gesucht, die sich bereit erklären, am Freitag vor dem Basar beim Aufstellen der Tische und von sonstigem Mobiliar, beim Auslegen der Ware und am Samstag selbst während des Verkaufs und später beim Zurücksortieren der nicht verkauften Ware zu helfen.

Am Freitag findet nachmittags die Annahme der Ware statt. Es werden je nach Jahreszeit zwischen 150 und 180 Nummern vergeben. Somit werden zwischen 10.000 und 15.000 Kleidungsstücke und Fahrzeuge ausgelegt, zusammengelegt und hergerichtet. Es ist immer wieder erstaunlich, wie gut und reibungslos mittlerweile der Ablauf funktioniert. Dies ist aber nur möglich, weil es sehr viele fleißige Helfer/innen gibt, die ehrenamtlich helfen.

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich bei allen Helfer/innen für ihren Einsatz bedanken.

Egal ob beim Auf- und Abbau, beim Auslegen der Ware am Freitag oder Samstag während des Verkaufs oder beim Zurücksortieren. Nicht zu vergessen, die fleißigen Helfer, die das Café mit leckeren Kuchen, Torten und Waffeln bewirten.

Nur durch diesen Einsatz konnte im Frühjahr ein Gewinn von 1.700 Euro erwirtschaftet werden. Kindergarten und Schule haben sich das Geld geteilt und 500 Euro wurden an das KBZO- Tierprojekt auf dem Bauernhof in Groppach gespendet.

Im Herbst war der Erlös 1.400 Euro. Auch da wird wieder Geld an einen gemeinnützigen Verein in der Region gespendet.

Manuela Hauck
Basarteam Kindergarten







